

24Jam

Dokter Ulfah Dampingi Bupati Buka Lomba Sholawat di Mesjid Jampue

Ahkam - BARRU.24JAM.CO.ID

Aug 22, 2024 - 08:49



BARRU- Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, mendampingi Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., membuka Semarak Kemerdekaan Lomba Sholawat Majelis Taklim dan OPD sekabupaten Barru.

Lomba tersebut digelar, dihalaman mesjid Masdarul Mukminin, Jampue kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, kabupaten Barru pada Rabu malam (21/8/2024).



Pembukaan lomba sholawat ini diawali dengan penyerahan trophy atau piala bergilir dari Bupati Barru kepada Ketua Panitia Lomba Drs. Syahrudin, M.Si dan penyerahan bantuan pembinaan kepada majelis taklim mesjid Masdarul Mukminin oleh Dokter Ulfah.

Suardi Saleh mengatakan, kegiatan ini adalah yang pertama dan bisa jadi terakhir yang dihadapinya terkait semarak Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia dimana kegiatan masyarakat yang mengikutkan atau memperlombakan antar OPD, karena biasanya perlombaan antar OPD dilakukan oleh Pemerintah tapi kali ini dilaksanakan oleh masyarakat.



Apa lagi sesuai laporan Ketua Panitia, Kata Bupati, acara ini akan dilaksanakan secara berkesinambungan, walaupun kedepan tidak lagi berkaitan dengan hari Proklamasi tapi dilaksanakan kaitannya dengan tahun baru Islam yang menurutnya sama pentingnya.

Lebih lanjut, acara ini memiliki manfaat luar biasa, dalam kaitannya memperingati HUT Kemerdekaan RI, Ia menuturkan bahwa apa yang kita lakukan ini belum ada apa-apanya dibanding dengan pengorbanan para pahlawan kita yang ikhlas mengorbankan semuanya, korban harta, korban air mata, korban keluarga, bahkan nyawa siap dikorbankan untuk kemerdekaan.



"Tugas kita sekarang ini adalah mengisi kemerdekaan salah satunya dengan kegiatan ini, menikmati bersuka ria dalam rangka HUT Proklamasi Kemerdekaan

RI KE-79", ucapnya.

Terkait lomba sholawat ini, Suardi menjelaskan sholawat itu sangat penting diantaranya, sholawat pasti akan mempertebal keimanan kita, mempertebal lagi kecintaan kepada Rasulullah SAW, Insha Allan dengan bershalawat kita akan mendapatkan syafaat perlindungan di Yaumul Akhirat, dan dibukakan pintu rezeki, kemudian akan mendatangkan kebahagiaan, memudahkan urusan kita, memberikan keselamatan.



"Satu kali sholawat kita akan mendapatkan 10 kali Rahmat dan 10 Magfirah, Kalau kita bershalawat 100 kali Insha Allah kita akan mendapat rahmat dan dijauhkan dari kemunafikan", ujarnya.

Pada kesempatan ini, Suardi mengapresiasi pelaksanaan lomba sholawat ini yang dibuat sedemikian rupa dalam bentuk seni yang membuat acara ini lebih menarik, bukan cuma untuk peserta termasuk masyarakat yang biasanya shalawat di rumah akan tertarik untuk datang mendengarkan dan ikut bershalawat.

Menurutnya, metode dakwah harus bertransformasi tidak saja dengan model ceramah dan sebagainya, mungkin seperti konsep lomba ini yang memadukan unsur seni sebagai media dakwah dengan lebih santai.

Pada bagian lain sambutannya, Suardi mengatakan, salah satu keistimewaan kegiatan ini adalah bahwa daerah ini dirahmati karena sebagian besar sponsor berasal dari daerah sini dan berharap semoga daerah ini makin berkembang dan semakin makin banyak sponsor untuk kegiatan berikutnya.

"Mudah-mudahan acara ini Insha Allah bukan pertama dan terakhir tapi rutin dilaksanakan ditahun-tahun berikutnya", harapnya.

Sementara itu, ketua panitia Syahiruddin menyebutkan bahwa kegiatan ini mengusung tema Raih Keberkahan Sholawat Untuk Dunia dan Akhirat yang berlangsung dari tanggal 21 s/d 24 Agustus 2024 setiap malam yang diikuti oleh seluruh Kelompok Majelis Taklim dan perwakilan OPD se Kabupaten Barru

Dalam laporannya, Ketua Panitia sekaligus Ketua Pengurus Masjid Masdarul Mukminin Jampue menyebutkan kegiatan ini akan menjadi kalender tahunan dan Insya Allah untuk tahun mendatang dilaksanakan dalam rangka menyambut tahun baru Islam.

Pada kesempatan ini, Syahiruddin menyampaikan terima kasih kepada kepada Bupati Barru atas kepedulian kepada keagamaan telah memberikan bantuan untuk pembangunan masjid Masdarul Mukminin Jampue.

Sebagai tambahan pada kegiatan juga dilaksanakan Pelantikan Pengurus Kelompok Pengajian Nurul Huda Masjid Masdarul Mukminin Jampue 2024-2027.